

現在、第四次産業革命が始まろうとしています。

産業革命とは、一般的に技術革新による産業構造の変化、および経済発展のことだと言われています。

この産業革命を、歴史的にみますと、その期間および次までの間隔がだんだん短くなっていることに気がつきます。

第一次（1700年代～1800年代前半、軽工業時代）、

第二次（1800年代後半～1900年代前半、重工業時代）、

第三次（1900年代後半～2000年代前半？、IT時代）、

第四次（2000年代前半？～、Connected Technology (CT)時代？）。

そうです、短くなり過ぎて、とうとう技術革新が連続的に出現する「連続産業革命」というべき時代に突入しているのです。

革新的技術が次々発明され、社会が連続的に変化し続ける時代に突入しているのです。

何故そうなったのか？インターネットの出現が大きな要因と考えています。

世界の知性がつながり、刺激し合う「集団的知性」とも呼ぶべき状態が出現しています。その状況下で天才的なイノベーションを行う人、「集合天才」が爆発的に増えているのだと考えています（「集団的知性」、「集合天才」は「新たなルネサンス時代」イアン・ゴールディング著から引用した言葉）。

現代は、集団的な知性により、複雑な課題を解決していく時代だと考えています。

そのため、本学では、グループ学習の機会を多く取り入れ、協働で課題を解決する経験ができるようにしています。なお、第四次産業革命の技術的要素は、IoT、AI等によるデータ処理、ロボット技術等だと考えています。本校では、これら全てについて、研究・開発を行っていますので、皆様がこのような最先端の研究開発を体験できる環境が整っています。

急激に変化する、先の読めない社会においては、皆に成功のチャンスがあります。一方、何もしないと取り残されます。チャレンジすることが大切だと考えています。

この大学で、失敗する勇気を持って、いろいろなことにチャレンジしてみませんか。

成功からはもちろん、失敗からも学ぶことは多く、得難い経験となります。

最後に、ルネサンス時代の天才、ミケランジェロの言葉を紹介します。

「ほとんどの人にとって大きな危険は、高すぎる目標に届かないことではなく、低すぎる目標を達成してしまうことだ」

高い目標を持って本学に入学し、いろいろなことにチャレンジして下さい。